
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 校区内に伝統工芸萩焼深川窯をもつ本校は、毎年、全校児童が萩焼作品づくりを行っ

ています。地元の窯元さんを講師として招聘し、直接ご指導をいただきながら湯呑や花

瓶の他、乗り物や動物など自由な発想で思い思いの作品を作っています。成形後に校地

内にある窯に窯入れをし、約９００度の温度で半日程度素焼きをした後、釉薬をつけて

約１２００度の高温で本焼きをして完成させます。この貴重な作陶体験を、子どもたち

は６回も体験し小学校を卒業していきます。 

 今年は、盤石窯の窯元 金本明夫様を講師にお招きし子どもたちの作品作りを手伝っ

ていただきました。子どもたちは初めに体育館で土のこね方を教わり、その後、それぞ

れの教室に移動し、講師の金本様からアドバイスをいただきながら作品作りに没頭して

いました。「去年の作品よりもいいものを作りたい。」「大きな作品に挑戦してみたい。」

など、各自が目標をもって時間いっぱい集中して取り組む姿に、向陽小学校の伝統の重

さを感じました。本焼きの後、窯出しした作品がどんな作品に仕上がっているのかとて

も楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長門市立向陽小学校 学校通信             令和４年６月２４日号 

向陽だより 
 
☆☆☆ チャレンジ目標 ☆☆☆ 
「レベルアップ話す力聴く力」 
「ぽかぽかあいさつ・ふわふわ言葉」 
「正しい姿勢 グーピタピン」 



 

 

 

  

  
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

４日（月）委員会活動 ALT 

５日（火）萩焼素焼き ICT支援員来校 

６日（水）お話宅急便   

７日（木）お話会  

救急救命法講習会 

１１日（月）ALT 

１２日（火）５時間授業 ICT支援員来校  

１３日（水）ぐるブック地区子ども会 

集団下校の会 

１４日（木）校内水泳記録会 

５時間授業 

 去る５月２９日、お天気にも恵まれ「向陽

オリジナルスポーツオリンピック」を無事終

えることができました。このスポーツイベン

トは、コロナ禍の運動会に代わる取組として

はじまりました。感染症予防対策を最優先に

しながらも、児童の主体性を最大限に生かし

つつ、達成感や充実感を味わえる最高のスポ

ーツイベントにしていこうと試行錯誤をし

ながらつくり上げてきたイベントです。 

 今回、保護者の皆様からいただいたご意見

を参考にしながら、来年度はさらによいもの

につくり上げていきたいと思います。ご協力

ありがとうございました。 

１５日（金）安全点検 ベルマークの日 

１８日（月）【祝】海の日 

１９日（火）個人懇談会 

２０日（水）終業式 大掃除 給食終了 

２５日（月）サマースクール（４～６年） 

２６日（火）サマースクール（４～６年） 

２７日（水）サマースクール（４～６年） 

ぐるブック 

２９日（金）萩焼本焼き 

３０日（土）親子ふれあい夕涼み会 

向陽オリジナル 
スポーツオリンピック こんなご意見をいただきました 

 

コロナ禍の中、

家族が参観でき

たので祖父母も

喜んでいまし

た。 

進行役の子はとても

はきはきとしてい

て、聞いている方も

気持ちがよくなりま

した。各班が一致団

結して協力したり応

援し合ったりしてい

る姿がとても印象的

でした。 

タグおにの競技中、友だちの応援

する声が聞こえたと言っていまし

た。コロナ禍ですが、やはり応援

や声援には頑張る力をもらえるん

だろうなと思います。 

暑い一日でしたが、水分補給の声掛けや一人一人への

声掛けが見られよかったです。コロナ禍が落ち着き、

様々な種目にチャレンジすることが増えるといいなと

思います。 

徒競走がないのがとても残念で

す。午前中に終わるのはいいと

思いますが、来年は内容をもう

少し充実させてほしいです。 

みんなの応援の声、自分のチームだけでなく他のチーム

に対しての応援もあり素晴らしいと思いました。普段家

では見られないわが子の姿を見て成長を感じることもで

き涙が出そうになりました。 

６年生を中心によ

くまとまって行動

できていたように

思います。 

どの競技もみんな一生懸命

に取り組み、素敵な姿を見

ることができました。 

５年生の子が保護者のとこ

ろに来て、テントの片づけ

を手伝ってくれました。立

っている姿勢がもっと伸び

ているといいと思います。 

タグラグビーが２回あるよ

り他の競技があるといいで

す。マスクがあるため、保

護者と教職員の区別がよく

わからなかったです。 

コロナが落ち着いても午前中

の開催でいいんじゃないかと

思えるくらいギュッと詰まっ

ていい運動会でした。 

今年は温泉音頭を子

どもと踊ることがで

きたり、リレーで大

人も参加できたりと

楽しかったですし、

見る側もドキドキし

たりといろいろな気

持ちで見ることがで

きました。 

地域と PTAが一体となった

オリンピック。清々しい気持

ちになりました。コロナ禍で

もできることはきちんとさせ

てやりたいと感じました。 

閉会式の６年代表と５年

代表の子が、内容をしっ

かりと覚えて、大きな声

で堂々と発表している姿

に感動しました。 

運動会のマーチングが見られないのは少し残念！グラ

ウンドの広い場所で演奏の機会があるといいです。 


